

PIERRE GUILLERMO (TELEMEDIA GROUP) ACCOMPAGNE EN ASIE CENTRALE LE PRESIDENT NICOLAS SARKOZY

Astana (Kazakhstan), le 6 octobre 2009,

Pierre GUILLERMO, PDG de TELEMEDIA GROUP, accompagne à Astana (Kazakhstan) le Président Nicolas SARKOZY, dans son voyage officiel en Asie Centrale.

Au cours de ce voyage, plusieurs rencontres sont prévues entre le Président Français et Monsieur Noursoltan NAZARBAIEV, Président de la République du Kazakhstan ainsi que Monsieur Kanat SAUDABAYEV, Ministre des Affaires Etrangères, Monsieur Bakhyt SULTANOV, Ministre de l'Economie, Monsieur A. ISSEKECHEV, Ministre de l'Industrie et du Commerce et les principaux responsables économiques du Kazakhstan.

Une délégation de chefs d'entreprises français accompagne le Président Nicolas SARKOZY, parmi lesquels, Louis GALLOIS, Président d'EADS, Patrick KRON, Président d'ALSTOM, Anne LAUVERGEON, Présidente d'AREVA, Pierre GUILLERMO, Président de TELEMEDIA GROUP, Luc VIGNERON, Président de THALES, Lutz BERTLING, Président d'EUROCOPTER, Jean-Marie DAUGER, Directeur Adjoint de GDF SUEZ, Jean-Michel MEUNIER - SOCIETE GENERALE, Jean-Luc PORCHERON - TOTAL, Olivier DARRASON, Président de CEIS.

La délégation comprend également plusieurs ministres, Bernard KOUCHNER, Ministre des Affaires Etrangères et Européennes, Frédéric MITTERRAND, Ministre de la Culture et de la Communication, Anne-Marie IDRAC, Secrétaire d'Etat chargée du commerce extérieur, et différentes personnalités parmi lesquelles Rachida DATI, Député européenne, Patrick BALKANY, Député des Hauts-de-Seine, Thierry MARIANI, Député du Vaucluse, Jean-David LEVITTE, Conseiller diplomatique et Franck LOUVRIER, Conseiller à la Présidence.

Pour Pierre GUILLERMO, l'objectif de ces échanges bilatéraux est, pour TELEMEDIA GROUP, d'établir des relations commerciales et technologiques avec les opérateurs de télécommunications de l'Asie Centrale.

Pierre GUILLERMO souligne que TELEMEDIA GROUP et ses filiales ont développé un savoir-faire et une expertise reconnue internationalement dans le secteur de la Voix sur Ip et des télécommunications internationales à prix réduit. Sur ces secteurs, le groupe possède 2 à 3 ans d'avance en matière de Recherche et Développement, ce qui a conduit les principaux opérateurs mondiaux de télécommunications à devenir les clients et partenaires privilégiés de TELEMEDIA GROUP.